



### L'international camerounais de 25 ans pourrait rebondir en Suisse ou en France.

Il a lui-même annoncé son départ de Royal Excel Mouscron, le club Belge qu'il a intégré en 2015 en provenance de la Sampdoria. **« Le moment de dire au revoir à la famille est arrivé. Depuis mon arrivée au club, tout le monde m'a aidé à m'adapter de la meilleure façon, et je me suis senti comme chez moi. Cette équipe est une famille. Malgré la fin de saison, ça a été une étape magnifique. Et je garde la joie de défendre ce maillot, »**, a écrit sur Instagram celui qui aura passé 6 saisons à Royal Excel Mouscron, jouant 127 matchs contre 6 buts marqués et 16 passes décisives.

Fabrice Olinga dans ses débuts était comparé à Samuel Eto'o. En juillet 2012, il signe son 1er contrat professionnel avec le Málaga CF. Le 18 août 2012, Olinga devient le plus jeune buteur de la Liga en inscrivant un but à la 84e minute au Celta Vigo à l'âge de 16 ans et 98 jours.

Le jeune milieu offensif n'a véritablement plus brillé en club à cause de ses multiples blessures. Après des passages infructueux à Apollon Limassol (Chypre) et Viitorul Constanta (Roumanie), il signe le 31 août 2015 à Royal Mouscron-Péruwelz.